



がつ こう

# 学校だより

No. 10

おおさかしりつとよさきひがしうがつこう  
大阪市立豊崎東小学校ふゆやすごう  
(冬休み号)

TEL 6351-4920

れいわねんがつにち  
令和7年12月23日

運動会、秋の校外学習、社会見学、とよひが博覧会など、たくさんの中行事で充実した2学期でしたが、今日の終業式をもって、今年の締めくくりとなりました。

今日から、いよいよ冬休みです。子どもたちにとっては、とても楽しく長い16日間の冬休みの始まりです。

『年末年始』というと、クリスマスやお正月の準備に慌ただしい年末から引き継まる新年へと、家の中や街の様子が次々と変化する季節です。新年を迎るために家族で分担して、大掃除やお手伝いをする等、家族とのふれあいをつくるには、うつつけの季節です。

また、季節感のある生活、日本の伝統行事にふれる良い機会です。日常とは違う、いろいろな生活体験ができる素敵なお休みになればと思っています。

いろいろ心配なことも多いご時世ですが、くれぐれも、安全面・健康面にはご配慮いただき、年明けの始業式には、全員、元気な姿で登校してくれることを願っています。ご家族そろって、よい年を迎えられますよう、お祈り申しあげます。

**始業式は、1月9日(金)です。**

## 1月の行事

1月	9日(金)	始業式 給食開始(下校は13:30ごろ)
13日(火)	6年発育測定	ねんはついくそくてい
14日(水)	5年発育測定	ねんはついくそくてい
15日(木)	4年発育測定 読み聞かせ1・2年	ねんはついくそくてい よみかせ1・2年
16日(金)	避難訓練(不審者対応)	ひなんくんれん ふしんしゃたいおう
19日(月)	委員会活動 なわとび週間開始(28日まで)	いんかいかつどう なわとびしづかひじゆう
20日(火)	3年発育測定	ねんはついくそくてい
21日(水)	2年発育測定	ねんはついくそくてい
22日(木)	1年発育測定	ねんはついくそくてい
23日(金)	6年お薬講座	ねんくすりこうざ
26日(月)	5年TOYOTAオンライン授業	じゅぎょう
28日(水)	クラブ見学会(3年生が見学します)	けんぶく
29日(木)、30日(金)	学校給食週間(1/30まで)	がっこうきゅうしょくじゅうかん
31日(土)	かけ足前検診 SC	あしまえけんしん
※ SC:スクールカウンセラー相談日	長なわとび	なが
※ 卒業式は、3月18日(水)です。	土曜授業(とよひがフェスティバル)、代休は2月2日(月)	そうданび

## 交通ルールを守る

- 信号を守り、横断歩道をわたります。
- 道路への飛び出しはしません。



## 生活のリズムに気をつけましょう

- 規則正しい生活をします。
- 気持ちよく、あいさつをします。
- 家族の一員として、すすんでお手伝いをします。
- 危険なもの(ナイフ、ライターやマッチ)を持ちません。たき火などの火遊びはぜったいしません。
- 子どもだけで、カラオケボックスやゲームセンターに行きません。
- ゲームやテレビは、時間を決めて楽しめます。



## 出かける時には

- 出かける時は、「誰と、どこで、何をして遊ぶのか」「帰る時刻」を家の人伝えましょう。
- 家には暗くならないように早めに帰りましょう。
- できるだけ一人で行動せずに、家族や友だちと一緒に過ごしましょう。
- あぶないな、いやだなど感じたときには、大きな声で助けをもとめたり、その場から逃げましょう。
- 知っている人でも、お家の人の許可がない場合はついて行きません。
- 何かあった時には、必ずお家の人に話し、学校や警察に連絡してもらいましょう。
- お金の貸し借り、おごったり、おごられたりは絶対しません。

## ネットや携帯・スマートフォンの使い方について

- ★ インターネットや携帯・スマートフォンのマナーを守る。
  - 自分や友だちの名前、住所や電話番号を教えない。
  - 友だちの写真等の画像は添付しない。
  - メールでの言葉づかいに気をつける。
  - 知らない人からのメールを読まない。
  - よくわからないサイトやホームページを見ない。
  - 他人の悪口や噂話をメールやSNSで送らない。

上記のルールについては、以前より、学校でも話しておりますが、本校でも、携帯電話をめぐるトラブルが実際に起こっています。それぞれのご家庭で、きちんとルール作りをお願いいたします。

## 例えば・・・

- ☆ 携帯の使用は、夜8時まで。自分の部屋には持ち込まない。※充電器は、居間に!
- ☆ LINEの登録相手は、保護者が確認する。
- ☆ 学校から配布した資料を活用する。

高学年になると、子ども達の付き合いも複雑になってきます。保護者が管理するという姿勢を示したり、それぞれの家庭でのルールを決めたりしておくことで、トラブルにならないことを願っています。